



## Bundesstraße B 27 – Lärmschutz- und verkehrstechnische Verbesserungsmaßnahmen

**Sehr verehrte, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,**

im Rahmen unserer öffentlichen Gemeinderatssitzung am 20.05.2021 werden wir unsere ersten Arbeitsergebnisse im Hinblick auf Lärmschutzmaßnahmen an der Bundesstraße B 27 vorstellen. Wir arbeiten intensiv an diesem für unsere Gemeinde wichtigen Thema und wir stehen seit vielen Jahren mit den übergeordneten Entscheidungsträgern in gutem Kontakt.



Im Jahre 2009 habe ich auch erstmals angeregt, auf der Bundesstraße B 27 eine ÖPNV-Spur einzurichten. Dieses Thema wird zwischenzeitlich von vielen weiteren Akteuren aufgegriffen, was gut ist, denn je mehr Stimmen sich für eine solche Maßnahme aussprechen, desto besser können diese auf Bundes- und Landesebene durch- und umgesetzt werden.

Für weitere Fragen und Gespräche stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung und verbleibe mit herzlichen Grüßen und beste Gesundheit wünschend

Ihre

Silke Höflinger, Bürgermeisterin